

HANURA

Sekda Sudirman Apresiasi Kegiatan ToT Metode 30 Menit Bisa Membaca Al-Qur'an yang Diselenggarakan TP-PKK dan Biro Kesra

Soni Yoner - KERINCI.HANURA.CO.ID

Dec 16, 2024 - 15:05



JAMBI - Sekretaris Daerah (Sekda) Provinsi Jambi Dr. H. Sudirman, SH, MH, membuka secara resmi kegiatan Training of Trainer (ToT) Metode 30 Menit Bisa

Membaca Al-Qur'an. Kegiatan yang diselenggarakan oleh TP-PKK Provinsi Jambi bekerja sama dengan Biro Kesejahteraan Rakyat (Kesra) Setda Provinsi Jambi ini berlangsung di Ruang Pola Kantor Gubernur Jambi, Senin (16/12/2024) pagi.

Dalam sambutan dan arahannya, Sekda Sudirman mengapresiasi Ketua Tim Penggerak PKK Provinsi Jambi beserta pengurus dan Biro Kesejahteraan Rakyat (Kesra) Setda Provinsi Jambi yang telah menggagas kegiatan ini hingga bermanfaat bagi masyarakat luas.

"Atas nama Pemerintah Provinsi Jambi kami mengapresiasi kegiatan yang digagas oleh Ketua Tim penggerak PKK Provinsi Jambi beserta pengurus yang bekerja sama dengan Biro Kesra. Kegiatan ini tentunya sangat bermanfaat bagi masyarakat luas, dikarenakan dalam ToT ini mengajarkan cara membaca Al-Qur'an," ucap Sekda Sudirman.

Dalam kesempatan tersebut Sekda Sudirman juga mengungkapkan bahwa ini adalah upaya dari Pemerintah Provinsi (Pemprov) Jambi untuk mengajarkan masyarakat dalam membaca Al-Qur'an dengan baik dan benar.

"Ini menjadi bagian penting upaya pemerintah dalam rangka dalam mengajarkan masyarakat yang buta dalam membaca Al-Qur'an. Dengan Metode 30 Menit Bisa Membaca Al-Qur'an ini tentunya sangat penting untuk terus digelorkan," ujar Sekda Sudirman.

Sekda Sudirman berharap, 200 peserta yang mengikuti ToT ini mampu mensosialisasikan serta mentransfer ilmu yang mereka dapatkan dilingkungannya masing-masing.

"Kita harap setelah mereka mengikuti training ini, mereka bisa jadi pelatih yang dapat mensosialisasikan dan memberikan pelajaran kepada masyarakat Provinsi Jambi," harapnya.

Sementara itu, Ketua TP-PKK Provinsi Jambi Hj. Hesnidar Haris, S.E. (Hesti Haris) menjelaskan bahwa para peserta ini diambil dari berbagai macam kalangan di Provinsi Jambi mulai dari tenaga pengajar hingga relawan.

"Pesertanya terdiri dari pendidik ditingkat SLTA, dari Lapas, dan relawan yang ada di kabupaten/kota," jelas Hesti Haris.

"Kami juga mengajak kepada seluruh masyarakat Provinsi Jambi yang ingin ikut belajar dalam membaca Al-Qur'an, kita sudah menyiapkan layanannya setiap hari Kamis dan Jum'at di Sekretariat Tim penggerak PKK Provinsi Jambi," tutupnya.